

Skimming

Plus de 400 cartes bancaires ont été piratées à Aigle

Par Laura Juliano

Après avoir subtilisé les données bancaires de 400 cartes au guichet automatique de la Banque Cantonale Vaudoise du centre commercial, les fraudeurs se sont envolés pour les Etats-Unis où ils ont retiré un total de 5000 francs.



Image: Chris Blaser

Le système de piratage a été installé clandestinement au mois de février au guichet automatique de la BCV du centre commercial d'Aigle. Au total et au fil des semaines plus de 400 cartes bancaires ont été détournées.

«Nous en avons pris conscience le 20 mai, lorsque plusieurs clients se sont plaints », indique Christian Jacot-Descombes, porte-parole de la BCV. C'est aux Etats-Unis que les fraudeurs ont utilisé les données bancaires pour retirer un total de 5000 francs.

«Heureusement, les dégâts ont été limités car nous avons instauré un plafond de 300.- pour les retraits à l'étranger», rapporte le porte-parole. Contactée, la Police cantonale vaudoise a indiqué n'avoir pas entendu parler de cette affaire.
(24 heures)

Créé: 21.06.2013, 17h42